



Genève, le 4 juin 2015

Communiqué

Le Ministre de l'Emploi Abdi Houssein Ahmed a assisté à Genève à la 104^{ème} Conférence Internationale du Travail.

À l'occasion de cette importante réunion annuelle qui examine les questions d'actualité sur l'Emploi et à un dialogue récurrent sur la protection sociale le Ministre a prononcé un discours mettant en exergue les projets majeurs accomplis et la mise en place de l'assurance maladie universelle, ainsi que la politique nationale de l'emploi.

Il a saisi cette opportunité pour évoquer les défis dans l'opérationnalisation d'un plan aussi majeur que novateur. Il a rappelé que la question de la sécurité sociale est au cœur du mandat du BIT et est un élément central de la déclaration des Droits de l'homme et du pacte internationale relatif aux droits économiques sociaux et culturels. Cette question est au cœur de la philosophie de la politique de Son Excellence le Président de la République Ismail Omar Guelleh.

En marge de la Conférence, il a rencontré son homologue du Qatar, et a fait le point sur les projets de coopération en cours et auquel il a lancé une invitation officielle à se rendre à Djibouti après l'Aid El Fitr.

Il a également signé une importante convention de coopération avec le Ministre de l'Emploi Saoudien.

Il a également rencontré le Directeur du BIT, M. Guy Ryder, ainsi que la directrice du département de la protection sociale au BIT, Mme Ortiz.

Il a également donné une interview à la télévision des Nations Unies pour parler du socle de la protection sociale que Djibouti considère non pas comme un coût inutile mais comme un investissement dans le **développement économique et en faveur de la justice sociale**.